

▶ ARGAMASILLA DE CVA

Las cooperativas ofertan un curso sobre agricultura ecológica hasta el 20 de noviembre

LT / ARGAMASILLA DE CVA.

Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha inicia hoy un curso presencial sobre agricultura ecológica, que se desarrollará hasta el día 20 de noviembre en la localidad Argamasilla de Calatrava. La organización de este curso cuenta con la colaboración de la Cooperativa Nuestra Señora del Socorro, ubicada en la localidad, y los destinatarios son agricultores, trabajadores y socios de la propia sociedad.

Con este curso, de 30 horas de duración, se pretende dotar a los participantes de los conocimientos requeridos por la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural a aquellos agricultores que quieran inscribir sus explotaciones como cultivo ecológico. Además, se persigue que los participantes se acojan al cultivo ecológico como alternativa a la agricultura convencional con objeto de diversificar la producción de las cooperativas, y concienciar sobre la importancia de proteger el medio ambiente y la necesidad de garantizar la seguridad alimentaria de los consumidores.

El programa será abordado por los ingenieros técnicos agrícolas Antonio Medina y Rosario Torres; por los ingenieros agrónomos Mateo García y Raquel Ramos; y por la técnico de SIC (Servicio de Inspección y Certificación) Ana Gutiérrez.

A lo largo de la acción formativa se abordarán aspectos como la agricultura ecológica como solución a los problemas planteados en la agricultura convencional, el suelo, base de la producción ecológica, o la sanidad de los cultivos.

▶ ECONOMÍA

Las barriadas de Puertollano se repartirán en 2010 un presupuesto de tres millones

El Ayuntamiento contratará a 66 personas para la ejecución de 28 proyectos municipales

• Raquel Gómez indicó que en el reparto se atenderá al número de habitantes de cada barrio (dos millones), a la extensión (500.000 euros), y a la ubicación (medio millón).

LT / PUERTOLLANO

Un total de 66 personas serán contratadas a través de los presupuestos participativos de 2010 que supondrán una inversión global de tres millones de euros para la materialización de 28 proyectos. La concejala de participación ciudadana, Raquel Gómez, manifestó que en el próximo año no habrá recortes y se mantendrá un montante global de tres millones y los criterios establecidos de dos millones de euros por población, medio millón por extensión y otro medio millón por ubicación.

Gómez indicó que ya se han recibido los proyectos, que ahora están siendo evaluados por los técnicos, pero ya adelantó que se mantendrán los criterios de proporcionalidad, solidaridad con las barriadas más alejadas, viabilidad de las distintas iniciativas y el compromiso de la creación de empleo y la contratación con empresas de Puertollano y comarca mediante licitación por procedimiento ne-

gociado. Raquel Gómez, que considera que los presupuestos participativos han funcionado bien, aseguró que se ha cumplido el compromiso con las distintas asociaciones de vecinos, ya que la mayor parte de las obras se han iniciado o están en fase de adjudicación, según informaron ayer fuentes municipales.

PROYECTOS EN LOS BARRIOS.

El concejal de obras, Manuel Rodríguez Hidalgo, destacó que los presupuestos participativos hayan hecho posible este año llevar adelante las diversas iniciativas planteadas desde los colectivos vecinales. La barriada Centro Sur es la que más ha recibido fondos de los presupuestos participativos con un montante de 557.000 euros para la nueva iluminación de ambos márgenes del paseo de San Gregorio, que ya está a punto de culminar, que ha realizado Marfiluz y la obra civil con planes de empleo. También se ha ejecutado la renovación de redes de agua en las calles San José y Santísimo y está pendiente la iluminación de las calles peatonales, que llevará a cabo Proener.

En la barriada Santa Ana se han invertido 527.000 euros para la reforma integral de la plaza Gayarre y queda pendiente la mejora de acerados en las calles San Pe-



La concejala de Participación Ciudadana y el edil de Obras en su intervención. / LT

dro, San Feliciano, Miguel Server, Lope de Vega y Santa Ana.

A la barriada Fraternidad se han destinado 424.000 euros para la renovación de redes de agua y acerados en las calles Uruguay, Ecuador, Fernán González y García Paredes (Construcciones Blanco), acerados de rotonda en la Avenida 8 de Marzo (Santos Corchero). Además, este mes se ha iniciado la instalación de nueva iluminación en las calles Manzanares y Aldea del Rey.

A la barriada Libertad se ha reservado este año 245.000 euros para el arreglo del camino de la Tejera y mejora del acerado de la calle Cervantes. El Carmen recibirá 240.000 euros para la sustitución de las redes de agua y pavimentación de la calle San Juan, que se iniciará durante este mes.

La barriada Cañamares han contado con 231.000 euros de los presupuestos participativos de 2009 para la sustitución de las redes de agua y acerados en la calle San Andrés, que ha ejecutado Santos Corchero, y solado de la plaza de la calle Palomar con pla-

nes de empleo del Ayuntamiento. La barriada El Poblado ha destinado 214.000 euros para el acondicionamiento de la sede de la asociación de vecinos, mientras que en la barriada Constitución con 190.000 euros se están mejorando las redes de agua y pavimentación de la calle Jaén.

Para la barriada Las Mercedes el presupuesto asciende a 172.000 euros para la pavimentación de la calle Juan de Padilla (Construcciones Huerta Cuellar) e instalación de nuevo equipo de aire acondicionado en la asociación de vecinos. Finalmente se han destinado 100.000 euros a Ciudad Jardín y El Villar respectivamente para la creación de una rotonda en la calle Fernando El Santo, adquisición de mobiliario urbano, mejora del carril bici y la mejora de la plaza del Trillo y acerados de acceso a El Villar.

A ello, hay que sumar la instalación de cinco parques infantiles y un parque biosaludable en las barriadas Cañamares, Fraternidad, El Poblado, Constitución y Libertad.

▶ CULTURA

'Fotografías del vestuario de Castilla', en la Casa de Baños

LT / PUERTOLLANO

Fotografías de vestuario tradicional de España, las dos Castillas hace un recorrido gráfico por la riqueza que ofrece Castilla en un amplio sentido de la palabra, sin divisiones territoriales, como un todo para mostrar que en la esencia no nos diferenciamos. Una muestra que llega a Puertollano gracias a la asociación de coros y danzas Fuente Agria y Facyde (Federación de Asociaciones de Coros y Danzas de España), informó ayer el Ayuntamiento.

La exposición, que se podrá contemplar durante todo el mes en la Casa de Baños, fue abierta por el concejal de cultura, Luis Pizarro, el presidente de la asociación de coros y danzas, Raúl Muela y el presidente de Facyde, Rafael Romero. Pizarro espera que esta colección fotográfica, mucho más completa, pueda formar parte en un futuro próximo del nuevo museo municipal una vez que finalicen las obras de ampliación.

La exposición recoge una selección de 40 fotografías del ves-

tuario tradicional más representativo de Castilla-La Mancha y de Castilla y León. La selección se efectuó sobre un total de más de mil fotografías realizadas por Manuel Fernández Cuevas entre los meses de febrero de 2007 y abril de 2009.

El vestuario fue aportado por las asociaciones Fuente Agria de Puertollano, Mazantini de Ciudad Real, Despertar el ayer de Villanueva de Alcardete (Toledo), Rosa de azafrán de Consuegra (Toledo) y La Esteva de Segovia, entre otras.



Vecinos del municipio contemplan parte de las obras de la exposición. / LT